



AMBASSADE DU JAPON
MADAGASCAR

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 20 juin 2017

La « Conférence des secteurs public-privé sur les infrastructures de haute qualité » aura lieu à Antananarivo le 24 juillet 2017

La mission du Gouvernement japonais conduite par Son Excellence Monsieur Shinsuke SUEMATSU, Ministre délégué auprès du Ministère du Territoire, des Infrastructures, des Transports et du Tourisme (MLIT), effectuera une visite de travail à Madagascar du 22 au 25 juillet 2017 pour co-présider avec le Gouvernement malgache la « Conférence des secteurs public-privé sur les infrastructures de haute qualité ».

M. SUEMATSU conduit à Madagascar des hautes personnalités du Gouvernement du Japon et une soixantaine de représentants de plus de 30 sociétés japonaises dans plusieurs secteurs (construction, ingénierie, fabrication, commerce, finance etc.) qui s'intéressent fortement à partager leur technologie, dont la qualité est mondialement réputée, avec des partenaires malgaches dans le domaine de l'infrastructure et même au delà.

La Conférence aura lieu au CCI Ivato à Antananarivo le 24 juillet 2017 à partir de 9h00. Durant la conférence, des discussions s'engageront entre les deux pays afin d'accélérer le développement et l'aménagement des infrastructures en République de Madagascar. A cette occasion, l'opportunité pour rencontrer un partenaire du business sera organisée. Des ateliers de travail sont aussi prévus entre les entreprises des deux pays.

Une conférence de presse donnée par M. Yoshiyuki AOKI, Ministre adjoint du MLIT, est prévue à 11h30.

Pour toute information, veuillez contacter l'Ambassade du Japon au 261 20 22 493 57 et demander M. Motonobu ICHIJO ou M. Zakarivelo RANAIVO NORBERT.

././.